



**Liebe Gemeinde,**

wie Sie sicherlich wissen, sind wir als Kirchengemeinde ausgewählt worden, die Erprobungsbände des neuen Gesangbuches zu testen. Diese Erprobungsphase endete zum 28. Februar.

Nun lade ich Sie zur Rückmeldeveranstaltung für das neue Gesangbuch ein.

Alle, die mit dem Erprobungsband in Berührung gekommen sind und an der Weiterentwicklung des neuen Gesangbuches mitwirken möchten, sind herzlich gebeten, sich etwas Zeit zu nehmen, um ihre Erfahrungen zu teilen.

Entsprechende Fragebögen stellt die EKD bereit und wir werden diese mit Ihnen durchgehen.

Ich freue mich auf Ihr zahlreiches Erscheinen. Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße  
*Markus Hansen*

**Abschlussveranstaltung der Erprobungsphase des neuen EG**

Sonntag, 15.03.2026

11.00 Uhr (nach dem Gottesdienst)

Markushaus